



CC-BY-SA: Historisches Museum Frankfurt, Foto: Horst Ziegenfusz

# Abguss von der Totenmaske Felix von Lichnowskys

---

Der Mord am Abgeordneten Lichnowsky während der Septemberunruhen 1848 schadete dem Ansehen der Revolution.

Felix von Lichnowsky saß als Abgeordneter aus Ratibor im Parlament. Er war Mitglied der konservativen Casino-Fraktion und hielt an der Idee der konstitutionellen Monarchie fest. Nach seinem gewaltsamen Tod während der Septemberunruhen wurde an ihn in Porträts erinnert. Die originale Totenmaske wurde gleich 1848 hergestellt.

## Informationen

nach 1848 (Datierung)

---

•  
Totenmaske  
Rundplastik  
Gipsabguss in braungefasstem Rahmen  
Objektmaß: 51 x 43 x 20 cm

---

Dauerausstellung Frankfurt Einst?  
Neubau, Ebene 2, Weltstadt, Volksvertreter

---

Historisches Museum Frankfurt  
Inv. X.2009.1365

---